

Tätigkeitsbericht Jahr 2023

Ende des Jahres 2023 zählte die Vereinigung ca. 74 Patienten – Mitglieder.

Im Laufe des Jahres trat der Ausschuss elf Mal zu Sitzungen sowohl in persönlicher Anwesenheit als auch über die online Plattform Zoom zusammen. Insgesamt leistete der Vorstand im Jahr 2023 ca. 350 Arbeitsstunden.

Januar – März

Die Jahresabrechnung fand im Sitz der Vereinigung in der G. Galilei Str. 4/A in Bozen statt.

Die Jahresvollversammlung fand im Cevedale Saal der Messe Bozen statt.

April – August

Das Tattoo Studio Divine in St. Ulrich / Gröden führte zu Gunsten der Vereinigung eine Spendenaktion durch und stiftete den gesamten Ertrag dieses Arbeitstages an die Mukoviszidose Hilfe Südtirol.

Im Mai organisierten der Schiesssportverein Brixen gemeinsam mit dem Eisacktaler Köcheverband ein Benefiz Dinner zu Gunsten der Mukoviszidose Hilfe Südtirol.

September – Dezember

Im August hatte unsere Wanderausstellung „Sagen und Legenden aus Südtirol“ ihren Auftakt im Foyer des Krankenhaus Bozen.

Im September fand im Gartencenter Reider in Bozen die Bildungsmesse *Discover Opportunities* statt, auf der auch unsere Vereinigung mit einem Informationsstand inklusive Catering vertreten war.

Auch dieses Jahr fand auf dem Bauernmarkt in Brixen im Oktober wieder unser bestens besuchter TirtIn Stand statt. Neben dem Verkauf der TirtIn war diese Aktion auch eine willkommene Gelegenheit für zahlreiche Mitglieder unserer Vereinigung, um sich zu treffen und auszutauschen.

Außerdem zog im Oktober die Ausstellung „Sagen und Legenden aus Südtirol“ weiter ins Krankenhaus Brixen und von dort im November ins Krankenhaus Bruneck.

Im November nahm die Mukoviszidose Hilfe Südtirol an der Freiwilligen Messe Bozen im Rahmen der Biolife Messe teil.

Auch der bereits zur festen Tradition gewordene Weihnachtsmarkt in Villanders fand Ende November wieder statt. Genau wie in den Vorjahren, war der von Frau Wally Kusstatscher und anderen Mitgliedereltern organisierte Stand auch dieses Mal ein großer Erfolg.

Kleiner, aber nicht weniger geschätzt, ist unser alljährlicher Stand am Weihnachtsmarkt in St. Jakob bei Leifers, der auch dieses Jahr wieder im Dezember stattfand.

Die Überetscher Kaufleute haben im Jahr 2023 wieder an unsere Vereinigung gedacht und uns mit ihren Spenden unterstützt.

Zu unseren wichtigsten Aufgaben gehört selbstverständlich die moralische, beratende und finanzielle Unterstützung unserer Mitglieder und deren Familien, welcher wir das ganze Jahr über nachgehen.

Die Zusammenarbeit mit Nähe hilft heilen ging auch im Jahr 2023 weiter und umfasste die Teilnahme an Sitzungen, eine Scheck Übergabe im Interspar Bozen, ein Meet & Greet mit dem SC Südtirol sowie die Aufführung eines Weihnachtssongs im Krankenhaus Bozen.

Unsere Vereinigung unterstützte 2023 Forschungsprojekte der Tirol Kliniken (mit 11.015,00 Euro) und der Lega Italiana Fibrosi Cistica (mit 15.262,00, Euro).

Bozen, 08.04.2024



Irene Anesi

Präsidentin